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#1 - Juin 2022 - Gratuit

 —› Qui sommes-nous ? 
Nous sommes un groupe de minis urbanistes. Nous sommes en tout 15 enfants : 7 garçons 
et 8 filles. En garçon, il y a Sacha, Jules, Samuel, Youcef, Yanis, Loric et Remy. Et en fille, 
il y a : Sarah, Arwa, Celia, Hadja, Manissa, Alâa, Norcym, Anissa. Et n’oublions pas 
nos merveilleuses urbanistes/animatrices Aurélie, Marie et Sonia. Nous sommes âgés 
de 8 à 11 ans.
Avec Marie et Sonia, nous avons travaillé sur une maquette où nous avons placé les 
choses dont on rêve dans notre future école. On a analysé les différents lieux de l’école. 
Nous nous sommes rencontrés 8 fois. Conclusion, nous avons écrit une 
gazette pour expliquer aux enfants et aux parents ce qui va se passer à 
l’école. 

Cette gazette est la première d’une série de 4 ! N’hésitez pas 
à vous inscrire pour la prochaine, les ateliers reprendront en 
septembre !

La gazette de
Bracke Desrousseaux

LES TRANSFORMATIONS DE BRACKE DESROUSSEAUX, 
LE DÉMÉNAGEMENT À APOLLINAIRE, LA VIE DE L’ÉCOLE

ET DU QUARTIER PRÉSENTÉS PAR LES ENFANTS. 
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Je m’appelle Sacha, j’ai 9 
ans et demi. Je suis en CM1 
dans la classe de Mr Vancaey-
zeele. J’aime les jeux vidéo et 
le foot. J’aime l’école parce-
que j’ai beaucoup d’amis 
pour m’amuser et un bon pro-

fesseur.

Je m’appelle Hadja et j’ai 
10 ans. Je suis dans la classe 
de Mr Vancaeyzeele en CM1. 
J’aime bien l’art plastique et 
le football. Je n’ai pas en-
vie de déménager d’école le 
temps des travaux car la cour 
de récréation est trop petite à 

Apollinaire.

Moi, c’est Celia et j’ai 8 ans. 
Je suis en CE2 dans la classe 
de Mme Leplat. J’aime travail-
ler avec ma maîtresse et faire 
des activités avec mes parents 

en extérieur. 

Je suis Remy, j’ai 11 ans et 
je suis en CM2 dans la classe 
de Mme Pauwels. Je suis très 
rigolo et imaginatif, j’aime 
faire rigoler la galerie ! 
L’école c’est bien parce qu’on 
apprend des choses même si, 
parfois, les professeurs sont 

pas très sympas. 

Je m’appelle Alâa, j’ai 9 
ans. Je suis nouvelle dans 
cette école, je suis en CE2 
dans la classe de Mme Leplat 
et Mme Mendes. J’aime lire et 
dessiner. J’espère que la nou-
velle école sera meilleure que 
celle-ci, plus grande et moins 
vielle. Les jeux doivent être 

moins dangereux. 

Je suis Jules, j’ai 10 ans. 
Je suis dans la classe de Mr 
Vancaeyzeele, en CM1. Je 
suis un fanatique de mangas 
et j’adore les jeux vidéo. A 
l’école, j’ai plein de copains, 
dédicace à mes amis qui se re-

connaîtrons !

"Ce que je préfère dans la cour, c’est le terrain de foot" - Loric

"Les couloirs et les escaliers de l’école, je les trouve très beaux 
parce qu’il y a les tables de multiplications" - Samuel

LA TEAM DE MINI-REPORTER !
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Moi c’est Youcef, j’ai tout 
juste 10 ans ! Je suis en CM1 
avec Mr Vancaeyzeele. Ce 
que je préfère c’est aller dans 
les magasins pour aller voir 
les lego. Moi, je trouve qu’il 
n’y a pas assez de jeux et de 

liberté à l’école. 

Salut moi c’est Arwa, j’ai 9 
ans et demi. Je suis en CM1. 
J’ai plein d’imagination, 
j’aime lire, dessiner et tous ce 
qui touche aux licornes et aux 
chats. J’aime bien l’école car 
on apprend plein de choses

Moi c’est Anissa, j’ai 9 ans 
et demi et je suis en CM1 avec 
Mme Ritaine et Mr Hédoire. 
J’aime bien dessiner et écrire. 
Je suis contente de découvrir 

une nouvelle école.

Je suis Sarah, j’ai 11 ans. 
Je suis en CM2 dans la classe 
de Mme Pauwels actuellement 
remplacée par Mme Cour-
tapied. J’aime les animaux. 
J’aime l’école parce-que 

j’aime bien le français. 

Et sans oublier… 

Yanis en CM2, le youtuber en herbe. 
Norcym en CE2 et Manissa en CP, les sœurs mystérieuses

Samuel en CE2, le rêveur de la team.
Loric en CM2, le futur footballeur professionnel. 
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INTERVIEW DE MADAME LA DIRECTRICE

Bonjour, qui êtes-vous ? 
Madame la Directrice : Je suis Madame Lemarchand, la directrice de l’école Bracke Des-
rousseaux. 

Quel est votre rôle au sein de cette école ? 
MLD : Alors le directeur d’école est chargée de faire fonctionner l’école, d’assurer la sécurité 
de l’école, d’assurer la propreté aussi. De mettre en place le travail d’équipe, c’est-à-dire que 
les enseignants puissent travailler ensemble et puis monter des projets tous ensemble. 

Depuis combien de temps vous êtes à l’école ? 
MLD : C’est ma 4ème année ici à Bracke Desrousseaux. 

Savez-vous ce qui va se passer comme travaux à l’école ? 
MLD : Oui ! La mairie est venue nous présenter en conseil d’école. Et donc on nous a présenté 
le projet, on nous a montré des images du projet, des travaux de l’école. 

Pouvez-vous nous expliquer ce qui va se passer ? 
MLD : Alors pour être rapide, donc l’école va être isolée. C’est-à-dire que pour le moment 
quand on chauffe y’a pas mal de chaleur qui part à l’extérieur l’hiver et puis de chaleur qui 
rentre l’été aussi parce-que c’est pas un bâtiment très bien isolé. 
Ils vont la rendre accessible. C’est-à-dire qu’ils vont mettre un ascenseur comme ça quand il y a 
un enfant avec un fauteuil roulant, ou un enseignant d’ailleurs, il va pouvoir aller dans sa classe 
facilement. Ici dans le bâtiment élémentaire. Et puis ils vont aussi rénover les façades c’est-à-dire 
que les façades extérieures, les murs de l’école vont être modernisés pour être intégré dans le 
quartier. Parce-que y’a pleins de nouvelles constructions, pour que l’ensemble soit plus joli.
En plus de ça, ils vont agrandir le bâtiment de l’école maternelle qui est trop petit maintenant 
puisque vous savez qu’il y a une classe de maternelle ici, dans le bâtiment élémentaire. Et créer 
un local pour la garderie et le périscolaire le midi. Voilà. 

Et pendant les travaux, comment on va faire ? 
MLD : On va à l’ancienne école Apollinaire. C’est aujourd’hui où il y a les centres de loisir. 

A côté de la piscine ?
MLD : Oui, de l’autre côté du boulevard par rapport à la piscine. 
Alors, c’était une école avant. Ils remettent en état en ce moment, ils mettent un coup de pein-
ture, voilà. Pour que ça ressemble de nouveau à une école. 

Mais pourquoi on peut pas accéder à l’école pendant les travaux ? 
MLD : Parce-que les chantiers c’est toujours un peu dangereux. Et donc c’est sécurisé, on y 
accède pas comme ça. 

Merci. 
MLD : Merci à vous.

"Si je devais proposer quelque chose de nouveau dans la cour, ce 

serait plus de nature, un potager et un toboggan" - Yanis 

"Ce que j’aime moins dans la cour, c’est le sol de béton" - Youcef
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INTERVIEW DE CLÉMENT

Bonjour 
Clément : Bonjour 
Comment t’appelles-tu ? 
C : Clément 
Tu as quel âge ? 
C : J’ai 10 ans
Tu es dans quelle classe et avec quel prof’ ? 
C : Je suis en CM1/CM2. Ma maîtresse est Mme Ritaine.
Est-ce que tu aimes ton école ? 
C : Oui 
Pourquoi ? 
C : Parce qu’il y a mes copains et des maîtresses sympas. 
Est-ce que tu sais qu’il va y avoir des travaux dans l’école ? 
C : Oui 
Explique-nous ce que tu sais 
C : Je sais que… il vont refaire l’école et on va aller dans une autre école, à Apollinaire. 
Qu’en penses-tu ? 
C : Bha c’est bien, comme ils vont refaire l’école.
Qu’est-ce que tu aimerais de nouveau dans l’école ? 
C : Pleins de trucs ! Qu’ils refont le terrain de foot et… que ce soit plus propre.
Merci ! 
C : De rien. 

Encore plus de musique !
Faire venir des animaux dans 

l’école, 1 fois par mois.

Garder les barres de gym 
dans la cour ! 

UNE ÉCOLE SANS RACISME.

NOS ENVIES ET NOS RÊVES POUR L’AVENIR DE L’ÉCOLE
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NOS RÊVES POUR LE FUTUR PARVIS DE NOTRE ÉCOLE

Durant les ateliers, nous avons créé tous ensemble une maquette de nos envies 
pour le futur parvis de Bracke Desrousseaux ! Nous savons que tout ne sera pas 
réalisable, mais voici nos rêves :

•On voudrait, comme le parvis sera grand, un petit mur d’escalade pour pouvoir 
grimper de temps en temps. 
Aussi, il faudrait des bancs parce qu’il n’y en a pas beaucoup actuellement et pour 
s’asseoir c’est pas pratique.

•Ça serait plutôt cool aussi d’avoir une bibliothèque 
avec plein de livres et des mangas surtout. Tout le 
monde pourrait se servir et lire pendant les récréations. 

•On aime beaucoup les trois arbres qu’il y 
a déjà dans la cour de l’école mais ce serait 
bien d’en avoir plus et un carré potager aus-
si. On pourrait manger nos légumes à la can-
tine !

•On pourrait aussi mettre le programme de 
la semaine.
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QU’EST-CE QU’IL VA SE PASSER ?

C’est bien beau de rêver mais, qu’est-ce qu’il va se passer en vrai ? 
Eh bien, Madame la Directrice à tout dit pendant son interview. 
L’école va subir environ 2 ans de travaux, à partir de juillet. L’école a été construite 
en 1962 alors une remise aux normes sera faite (isolation etc.) 
Le quartier est en train de se transformer et il y a des nouveaux logements, l’école 
sera donc plus grande pour accueillir tous les enfants avec trois classes de mater-
nelle en plus, un dortoir et une salle périscolaire. 
Le but aussi est de rendre l’école plus moderne pour suivre avec les transformations 
du quartier ! 
Du coup, pendant les travaux, nous déménagerons tous à Apollinaire, proche de 
la piscine.

"Mon meilleur moment à l’école, c’est quand je fais musique avec Julien" 

- Alâa 
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Les ateliers gazette se 
poursuivent à partir de 
septembre !
 
Nous continuerons de travailler 
sur les transformations de 
l’école, sur le déménagement 
à Apollinaire et sur la vie du 
quartier.

N’hésite pas à t’inscrire
à la rentrée !

Bonnes vacances à tous
avec une attention toute 
particulière à nos CM2 ayant 
participé à l’écriture de cette 
gazette ; Sarah, Remy, Loric et 
Yanis qui feront leur rentrée au 
collègue !!

À l’année prochaine ;)

Marie
mderegnaucourt@letabli.eu 

06.68.91.57.29

Aurélie 

akopitsch@letabli.eu
06.58.77.61.71

Sonia
sbenyahia@letabli.eu 

07.69.14.16.10

PLANNING DES ÉVÉNEMENTS DE L’ÉTÉ À WATTIGNIES


